

ATTAC SUISSE

MAI 2022 - NEWSLETTER

ÉVÈNEMENTS À VENIR

Appel à la mobilisation du 13 juin contre l'OMC

*Conférence ministérielle de l'OMC - Genève 12-15 juin
2022*

*Dans tous les domaines, la souveraineté des peuples est
bafouée par l'OMC
Solidarité avec la lutte de la Via Campesina en défense de la
souveraineté alimentaire des peuples !*

Le « libre » échange nous mène au désastre

*Manifestation internationale contre le sommet de
l'OMC*

Samedi 11 juin à 14h

Place Lise Girardin

La souveraineté alimentaire, Maintenant !

Les droits paysans, Maintenant !

A bas l'OMC ! Down, down, WTO ! Up, up, Peoples's rights !

A ceux qui veulent dominer le monde, le monde répond : Résistance !

*Rencontre avec les délégué.e.s de la Via Campesina,
lundi 13 juin, 18h30, Uni Mail*

*Co-organisé par: solidarités Genève, attac Suisse, Via Campesina,
Uniterre, Collectif Breakfree, FIAN, CETIM, MAPC, CADTM*

KOMMENDE VERANSTALTUNGEN

Einladung

*Liebe attacies und Freund:innen - Come together!
attac bern lädt euch und eure befreundeten Mitstreiter:innen
herzlich ein:*

Kommt am 18. Juni 2022 in die Villa Graber!

Beginn der Veranstaltung: 14 Uhr, Open End

Stationsstrasse 25, Bern, 3097 Liebefeld

Anmeldung: Erwünscht bis 15. Mai 2022 an 2022@attac-bern.ch

attac, das war eine Kampfansage an die neoliberale Politik der 1990er und 2000er Jahre, getragen von sozialen Bewegungen überall auf der Welt mit der Idee, dass es eine Globalisierung von unten braucht. attac war in dieser Zeit eine wichtige zivilgesellschaftliche Kraft, welche sich für einen starken Service Public und gerechten Handel einsetzte. Die damit begann, den Multis, insbesondere den Schweizerischen oder in der Schweiz ansässigen, genauer auf die Finger zu schauen, gegen das Steuerparadies Schweiz Stellung bezog und eine konsequente Regulierung der Finanzmärkte forderte.

In den letzten Jahren ist es ruhig um attac geworden. Auch die Aktivitäten von attac bern sind im Laufe der Zeit weniger geworden. Zeit für uns um Bilanz zu ziehen und zurückzuschauen, was hat sich da getan hat in den letzten 20 Jahren. Was haben wir zusammen mit befreundeten Initiativen, Organisationen und Bewegungen erreicht, wie hat sich die Welt in dieser Zeit verändert?

Dazu organisieren wir im Juni 2022 ein "come together" bei dem es einerseits darum geht, unsere Erfahrungen mit politischem Aktivismus der letzten Jahre zu reflektieren, andererseits etwas Übersicht in die Unordentlichkeit des aktuellen Weltgeschehens zu bringen und uns fit zu machen für die zukünftigen Auseinandersetzungen. Kaum scheint die Pandemie irgendwie überwunden, werden wir mit neuen, und doch altbekannten Bedrohungen und Problemen konfrontiert. Wir wissen nicht, wie sich innerhalb der nächsten Wochen die Lage entwickeln wird.

Trotzdem geht es uns nun darum, viele der Menschen zusammenzubringen, welche sich in den letzten 20 Jahren mit uns für eine gerechtere Welt eingesetzt haben und dies weiterhin auf die eine oder andere Art und Weise tun.

Also, reserviert euch das Datum! Detailliertere Infos zum allfälligem Programm werden euch noch mitgeteilt.

La multinationale suisse Nestlé retire ses marques Vittel et Contrex des marchés allemands et autrichiens

La branche eaux minérales de Nestlé poursuit sa longue descente aux enfers. Trois mois après la disparition de sa marque vosgienne des supermarchés Lidl outre-Rhin, Nestlé a préféré prendre les devants. L'entreprise a expliqué hier au média allemand spécialisé Lebensmittelzeitung cesser la commercialisation de ses marques Vittel et Contrex en Allemagne et en Autriche d'ici à l'été prochain.

Un revirement qui intervient cependant peu de temps après la condamnation en première instance d'une élue locale de Vittel à de la prison avec sursis pour prise d'intérêts en faveur de Nestlé. Ce jugement avait remis sur le devant de la scène le système d'influence occulte tissé par la firme suisse en France.

Des révélations qui ont également fait scandale en Allemagne et contribué à faire chuter les ventes dans le pays. Et pour cause : l'eau de la nappe phréatique mise en danger par les prélèvements de Nestlé sert principalement à remplir les bouteilles expédiées outre-Rhin

Source: Mediapart



